

Buscadores

WEB



Autor: William Barrios
Editor: Edufuturo
Palabras: 668

Desde tiempos remotos, la humanidad ha tenido curiosidad por experimentar e indagar en nuevas áreas y aplicaciones, hemos vivido tiempos que han marcado la historia, recordarás que la revolución industrial fue una época, en la que el desarrollo, cambió radicalmente. Luego, existe la revolución informática, que generó cambios drásticos, revolucionando la forma en que todo se realiza actualmente. A finales de los años 80 y principios de los años 90, el concepto de Internet comenzó su aparición y rápidamente comenzó a crecer, surgieron muchas ideas de la manera en que debía de manejarse la información. La primera forma de acceder a la información fue por medio de la dirección, también llamado dominio de origen de la comunicación.

Recordemos que para poder estar en internet, es necesario que las computadoras tengan una dirección IP, con el tiempo, esta dirección IP fue enmascarada o absorbida por un “dominio”. Es más fácil recordar una palabra como “www.colegiodelfuturo.net “ que “192.168.1.200”. Ahora, te puedes imaginar el problema que surge, cuando estás intentando buscar información relacionada al “cambio climático en Guatemala” y sencillamente no sabes en “qué página WEB” se encuentra dicha información.

A raíz de este problema, en 1993 surgió el primer buscador WEB. Su trabajo era hacer una búsqueda en todo el Internet, de alguna palabra o frase que yo deseara encontrar.

Por ejemplo, si yo deseaba encontrar información relacionada al “cambio climático en Guatemala”, entonces el buscador me mostraba las URL’s o direcciones WEB, de las páginas que tenían nombres o contenidos asociados al tema en cuestión. Y así surgieron los buscadores. Surgieron buscadores como Altavista, que después se convirtió en Yahoo, que fue muy popular en los inicios del internet.

En 1997, Sergey Brin y Larry Page, diseñaron Google, casi al mismo tiempo que surgió MSN Search, que después se convirtió en BING, en la actualidad ambos son utilizados con bastante frecuencia.



Primer Buscador WEB, el WANDEX, World Wide Web Wanderer, fue desarrollado por el científico del MIT, Mathew Gray.

Fuente:

<http://blogthinkbig.com/buscadores-de-internet/>

Actualmente, existen buscadores especializados, como por ejemplo youtube o vimeo, que se encargan de almacenar y buscar videos, flirck que se encarga de almacenar y buscar imágenes. De esta forma, tenemos en la actualidad muchas formas de buscar información en todo tipo de dispositivos móviles, siempre y cuando tengan acceso a Internet.

A pesar que hoy en día nos parece común y hasta indispensable el uso de los buscadores, en especial Google, es bueno hacer notar que, al principio de los años 90, esto no fue así, pues había otras preocupaciones mayores en el concepto de Internet.

Buscadores más reconocidos

En la actualidad no podemos negar que el buscador más reconocido y con más demanda es Google, ya que la gran mayoría de personas de todas las edades y países lo utilizan en cada búsqueda de información. Pero no es el único, existen otros haciéndole competencia, que cada día se hace más fuerte.

Es importante resaltar el hecho de que al final, el principal beneficiado siempre es el usuario, ya que gracias a la competencia que existe entre los buscadores, podemos ver mejoras en los productos, llámese productos a todos los elementos o servicios a los que podemos acceder desde el navegador y esto hace bastante enriquecedora la experiencia de navegar en Internet.



Buscadores WEB más reconocidos

Fuente de la imagen:

<http://blogtecnomaria3eso.blogspot.com/2016/06/preguntas-del-tema-6.html>

La era antes de google

Quiero dejarte con una pregunta, ¿cómo crees que las personas encontraban la información, antes de Google? Si Google fue inventado en 1997, tienes que hacerle la pregunta a cualquier persona que haya nacido antes de esa fecha y que se haya visto en la necesidad de encontrar información, luego comparte experiencias en clase, con tus compañeros y profesor.

Referencias

<https://pixabay.com>

<http://www.stockvault.net/free-photos>

<https://www.shutterstock.com>